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#115  Прямой  эфир  с  Ириной  Подзоровой.  Контактеры,  Высшее  Я,

внеземные цивилизации, духовный мир 

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактёр с внеземными цивилизациями;

ЛиШиони  с  планеты  Шимор  -  специалист  по  астральному  миру  и  его

взаимодействиям с материальным миром.

        

Тема эфира:  Контактёры, Высшее Я,  внеземные цивилизации,  духовный

мир.

 

Максим: У нас недавно была замечательная конференция с Майклом из США.

Не  все  так  однозначно,  как  бы  хотелось,  но  мы  продолжаем  общаться  с

Америкой, Германией, Францией, Италией. В ближайшее время у нас появится видео с

учеными.  Майкл  -  хороший  человек,  он  в  возрасте,  живет  в  Америке.  Я  к  нему

отношусь с уважением.

 

04:57 Сколько по времени длилась  война с  Селбетом,  которая началась

12000 лет назад?

Ирина: В  Солнечной  системе  война  длилась  несколько  суток,  по  земному

времени около пяти суток, в Галактике – почти 130 лет, земных имеется в виду. После

того, как селбетовцев вытеснили из Солнечной системы, война еще продолжалась.

 

05:28 Будут ли проводиться Вами практики по связи со своим Высшим Я?

Ирина: Да,  обязательно будут  такие практики по раскрытию связи со своим

Высшим Я, а также будут практики по самостоятельному общению со своим Высшим

Я.

Я вам продемонстрирую, как это делать самим без проводника, также покажу

всем желающим, как самому стать проводником для других людей к их Высшему Я.

Максим: Все это мы будем делать в нашей школе. Скоро там заканчивается

ремонт.

https://youtu.be/MU8xbTmcp0A


На данный момент мы также начинаем ремонт в хостеле рядом со школой, где у

нас будут проживать люди, обучающиеся в школе.

 

06:30 Куда уходят души утопленников, если их тела не найдены?

Ирина: Душа уходит в духовный мир. Ее встречают проводники. От судьбы

тела это не зависит, найдено оно или нет.

 

06:51 Как попасть к вам на обучение?

Максим: На  обучение  к  нам  можно  будет  попасть  в  октябре.  В  середине

сентября мы обязательно дадим анонс по условиям обучения в школе.

Плата за обучение и проживание для наших учеников везде будет по сердцу

(Донейшн). Еще раз хочу напомнить, что с 20-27 сентября 2020 г. под Сочи, где-то в

Лоо,  будет  семидневный  ретрит  с  пятидневным  обучением,  т.е.  5  дней  мы  будем

учиться,  два  дня  будем  ездить  по  экскурсиям.  Всю  информацию  по  ретриту  мы

сообщим позже, потому что сейчас ведем переговоры.

Мы хотим минимизировать расходы по данному мероприятию (ретриту), чтобы

людям было комфортно и не накладно приехать, разместиться с питанием, обучением.

 

08:29  Могут  ли  меняться  кураторы  у  контактеров,  если  их  вибрации

изменятся?

Ирина: Да, конечно, они могут меняться. Я неоднократно видела таких людей,

у которых уже несколько раз поменялись кураторы в течение их жизни. Было такое,

что три и даже четыре раза менялись кураторы.

Все зависит от вибраций контактера, а вибрации зависят от его мыслей, чувств и

эмоций, которые хранятся в его духе.

Чем выше вибрации у контактера,  тем больше у него высота вибраций в его

ауре и тем выше вибрации у его кураторов. Низковибрационные сущности, конечно,

могут  приходить  к  любым  людям,  но  они  не  будут  долго  взаимодействовать  с

высоковибрационными людьми, им это не нужно и не интересно, потому что будут

терять много энергии и те, и другие из-за того, что их вибрации не совпадают.

 

09:45 Где сейчас Кирхитон?

Ирина: Не так давно Кирхитон мне отменил очередной физический контакт,

потому что улетел в другую Галактику, которая находится в созвездии Единорога. От



нашей Галактики это более 500 тысяч световых лет. Он улетел в экспедицию, которую

давно ждал, по нашему времени с апреля или даже чуть раньше.

Последние месяцы мы были в поездках, а когда вернулись, Кирхитон назначил

мне встречу на конец июля, но потом пришел ко мне в ментальном контакте и сказал,

что  полетел  исследовать  другую  Галактику.  Сколько  по  времени  продлится  его

исследовательское путешествие - неизвестно. 

Максим: Кирхитон не обиделся. Он просто улетел в экспедицию. Мы тоже по

нему скучаем. Ирина должна была посетить планету и описать ее в контакте, она этого

не смогла сделать.

 

11:10 Будут ли проводиться встречи с Владом Пульсаром?

Максим: Да, будут. Мы с ним дружим и поддерживаем общение.

Ирина: Мы с ним общаемся по телефону, переписываемся. Мы в курсе дел друг

друга.

 

11:55  Как  контактеру  относиться  к  политике,  когда  видится

несправедливость?

Ирина: Я скажу свое личное мнение, а как относиться вам к политике - это

ваше личное дело.

Когда я вижу несправедливость, я четко понимаю, что представление о ней у

всех разное, это Истина у нас одна, а правды - много, и у каждого она своя.

У народа правда такая: все чиновники и политики должны быть честными и не

должны присваивать себе денег и т.д. Не могу сказать про всех людей, но некоторые,

кто приходит во властные структуры, считают, что у них маленькая зарплата, что они

выполняют  намного  больше  работы  за  эти  деньги,  и  поэтому  они  берут  из

государственных денег.  У них своя правда. Их семья для них ближе и важнее, чем

чужие  люди,  ради  которых  они  должны  работать.  Они  думают,  что  именно  так

проявляют любовь к своей семье.

Я всегда пытаюсь встать на место этого человека и представить, почему он так

поступает, стараюсь никого не осуждать, потому что каждый делает все возможное и

лучшее для своего уровня развития, но это в любом случае - их уроки. 

Осуждение  не  принесет  пользы ни мне,  ни этому политику,  ни народу.  Оно

просто  снизит  мои  личные  вибрации,  но  оно  не  сможет  никак  изменить  этого

политика, который, по моему мнению, несправедливо поступает. Я отношусь к этому



спокойно.

 

14:10  Почему  наши создатели  после  войны,  которая началась  12000  лет

назад,  не  вернули  нашу  Землю  на  прежнюю  орбиту?  Почему  мы  так  долго

приспосабливались к новым условиям?

Ирина: Сначала  остановили  Луну  и  сделали  так,  чтобы  она  вращалась  на

определенном расстоянии от Земли. Наши создатели не стали этим заниматься, потому

что  останавливать  было  легче  кораблями,  чем  ее  перемещать  на  другую  орбиту.

Изменилось строение Солнечной системы, и были сдвинуты Луна,  Венера. Их тоже

пришлось бы перемещать. 

 

15:20 Как узнать, насколько мудрая у человека душа?

Ирина: У кого? У вас лично или у кого-то еще?

Максим: Пускай будет у кого-то лично.

Ирина: Только в  опыте собственного  общения  с  этим человеком.  Что  такое

мудрость,  и чем она отличается  от разума?  Мудрость -  это не просто накопленные

знания, но и умения распоряжаться этими знаниями для пользы духовного развития.

Мудрость – это понимание того, для чего каждый человек живет на Земле, что есть

мир духовный и мы - духовные существа, что есть Бог, и мы все - его дети.

Это не только знание из книг -  это практика каждой жизни.  Если вы видите

человека,  который  так  живет,  искренний  в  своей  жизни  и  ко  всем  относится  без

осуждения, стараясь встать на место каждого человека и поступая со всеми людьми

так, как он хочет, чтобы с ним поступали, - это и есть настоящая мудрость.

 

16:27 Когда произойдет массовый контакт с инопланетянами?

Ирина: По правилам Межзвездного Союза массовый контакт невозможен, пока

вся  планета  Земля  не  выполнит  условия  для  этого  контакта  и  вступления  в

Межзвездный Союз.

Самое  главное  условие  -  это  пятилетнее  отсутствие  на  Земле  вооруженных

конфликтов,  то  есть  войн.  Я  не  говорю об  отсутствии  отдельных преступников  на

Земле, я говорю о вооруженных конфликтах, одобренных правительством какой-либо

страны на планете.

Для  чего  нужно  это  условие?  Массовый  контакт  принесет  вопросы

межзвездным  друзьям  со  стороны  наших  ученых,  а  также  со  стороны  наших



правительств об использовании их технологий, оружии и перемещении в межзвездном

пространстве.

Если  наше  сознание  будет  не  готово  жить  без  войн,  значит,  мы  будем

представлять опасность для всей Галактики, если попадем в Межзвездный Союз.

А самое  главное,  что  большую  опасность  мы будем представлять  для  самих

себя. Если наши политики и военные решат напасть на менее развитую планету чем

мы,  а  таких  много  в  Галактике  -  это  те  планеты,  которые  тоже  не  входят  в

Межзвездный Союз и на техническом уровне находятся  ниже нас,  землян,  то наши

друзья из Межзвездного Союза будут вынуждены заступаться за эту планету.  Тогда

пострадаем уже мы, и пострадает наша планета.

Чтобы не провоцировать нас на ненужные захватнические действия в Галактике,

эти контакты на данный момент невозможны, пока наше сознание не изменится.

Еще очень важное условие, из которого вытекают все последующие, – сознание

большинства  землян должно стать  менее материалистичным,  то  есть  повернуться  к

духовному миру.  Это нужно для того,  чтобы мы ценили жизнь  каждого разумного

существа!

 

19:01 Почему контакт Ирины на русском языке?

Ирина: Потому  что  я  живу  в  России,  и  те  специалисты,  которые  идут  на

контакт с россиянами, должны изучить на своей планете язык контактера. Они должны

знать  психологию землян,  культуру,  науку,  религию.  У них  есть  предметы,  можно

сказать, в их институтах.

Без всех этих знаний их не допустят на нашу планету для контактов. С нами

контактируют  не  простые  жители  других  планет,  а  специально  подготовленные

ученые.

 

Максим: Разве  нет  тех  сущностей,  которые  не  специально  пытаются

контактировать?

Ирина: Я сейчас говорю о тех,  кто от Межзвездного Союза контактируют,  а

если они приходят в астральном путешествии, то могут и так приходить, но это будет

уже контакт не с Межзвездным Союзом, а как астральные встречи. Мы в астрале так

можем встречаться с плазмоидами и со всеми другими цивилизациями.

 

20:08 Если отрубить хвост рептилоиду, он отрастет снова?



Ирина: Нет. Они не регенерируют, как наши ящерицы.

 

20:22 Есть ли приборы, которыми можно измерить духовный мир?

Ирина: Что вы понимаете под измерением? Есть приборы, с помощью которых

можно сфотографировать  ауру,  но это не  духовный мир.  Это  отражение  духовного

мира уже в физическом.

Духовный мир можно измерить только теми приборами, которые имеют такую

частоту  вибраций,  которые  несовместимы  с  пребыванием  в  материальном  мире.

Потому что духовный мир – это источник материального мира, и его вибрации можно

измерить  только собой,  своим сердцем,  своей интуицией,  своим духом.  Это  самый

лучший прибор при контактах с духовными сущностями. 

 

21:28 Сколько рас живут в третьей плотности?

Ирина: Во Вселенной?

Максим: Давай начнем хотя бы с нашей Галактики.

Ирина: В нашей Галактике известно 727 разумных рас. В третьей плотности

называется гуманоидной цивилизацией. Из них 116 входят в Межзвездный Союз. Мы,

соответственно, входим в 727 рас, но не входим в те 116, которые, в свою очередь,

входят в Межзвездный Союз. 

 

Максим: Сколько плазмоидных и тонкоматериальных цивилизаций?

Ирина: Их  в  десятки  раз  больше  в  нашей  Галактике  -  около  15000.

Исследователи постоянно открывают новые плазмоидные миры на других звездах, в

туманностях, в квазарах, в пульсарах и т.д.

Максим: Поэтому существует большая проблема, что контактеры дают разные

сведения, так как могут контактировать с абсолютно различными цивилизациями, как с

тонкоматериальными, так и с плотноматериальными гуманоидными цивилизациями.

 У  каждой  цивилизации  есть  свое  определенное  видение.  Особенно  очень

интересное  оно  у  тонкоматериальных цивилизаций.  Это  я  говорю потому,  что  уже

целый год общаюсь с инопланетянами. У меня завтра в 17:30 или 18:00 ч. будет эфир с

Майклом. Мы будем один на один с ним разговаривать, и я буду рассказывать, что

произошло за этот год.

 

23:11 Как был создан первый гуманоид?



Ирина: Если  вы  имеете  в  виду  в  нашем  цикле  времени  эпохи  Вселенной,

которой  мы  живем,  то  первый  гуманоид  был  не  создан,  а  произошел  путем

естественной эволюции. Случилось это не в нашей Галактике, а далеко от нее. Первые

гуманоиды  были  тоже  антропоморфные.  В  нашей  Галактике  первые  гуманоиды

произошли естественным путем.

Первых цивилизаций, которые произошли более 270 миллионов лет назад, уже

нет. Они расселились на других планетах.

Потомки этих цивилизаций - это цивилизация Аштара, которая была на планете

Сириус.  Одна  из  первых  цивилизаций  –  Шимор,  потом  был  Бурхад.  Это  были

цивилизации системы Веги.  Сейчас там звезда,  раньше она была меньше размером,

потом стала больше. Эта звезда не то, что взорвалась, она расширилась,  и планеты,

которые  были  возле  Веги,  стали  непригодны  для  жизни.  Они  составляли

первоначальный  Межзвездный  Союз,  а  уже  потом  присоединились  к  нему  Эслер,

Дараал, Дисару и все остальные.

 

25:16 Откуда берутся новые души?

Ирина: Нас  всех  родил  Бог  в  одно  мгновение,  и  можно  сказать,  что  он

продолжает  рождать  каждое  мгновение  наши души  (духов)  -  и  то,  и  другое  будет

правильно лишь только потому, что это происходит вне времени.

Там нет времени, поэтому для Бога мы продолжаем рождаться, и в тоже время

мы уже все родились.  Это очень сложно объяснить  человеческим языком,  но когда

выходишь  в  духовный  мир,  это  четко  чувствуешь,  потому  что  там  есть  слово

«Вечность».  То,  что  происходит в  материальном мире,  в  духовном чувствуется  как

одна общая точка, и эта точка начинает ощущать линии уже в материальном мире.

 

26:45 Какое самое доброе дело на Шиморе?

Ирина: ЛиШиони хочет сказать лично свое мнение, так как считает, что мнение

шиморцев разделится насчет доброго дела.

Самое  доброе дело на  Шиморе -  это  открыть  другому существу,  которое  не

знает о духовном мире, путь в этот духовный мир. Рассказать, обучить, не просто дать

что-то материальное, а дать духовное знание для того, чтобы он познал в себе Бога, и

от этого у него стали правильными ориентиры в жизни.

 

27:46 Почему у всех один Бог, а у индусов тысячи?



Ирина: Потому что в Индии существует система политеизма, это когда много

богов.  Фактически  все  народы  проходили  через  эту  стадию,  но  в  других  странах

пришли  к  власти  поклонники  тех  религий,  где  один  Бог,  например,  христианство,

ислам. Христианство и ислам пришли в те страны, где раньше было много богов, и

большинство населения приняло эти религии.

Что  касается  Индии,  там  тоже  проповедовали  христианство,  было

распространение ислама,  но большинство населения все же осталось верным своим

древним богам.

Почему так произошло? Потому что покровители Земли в духовном мире и те

духи, которые шли воплощаться на Землю, составили план, что должно быть много

религий. В одной религии один Бог, в другой много богов, и где просто верят в идею

просветления, как в буддизме, например. Где верят в священную силу огня, видя в нем

отражение духовного света.

У нас разнообразное общество и национальное и религиозное для того, чтобы

мы  учились  терпимости,  любви,  пониманию,  уважению  к  чужому  мнению,  чтобы

избавлялись  от  ксенофобии,  от  расизма,  от  религиозного  фанатизма,  духовной

гордости и всех тех качеств, которые закрывают нам божественный свет.

 

29:49 Прогноз Абигья Ананда.

Максим: По  прогнозам  четырнадцатилетнего  мальчика  Абигья  Ананда  из

Индии,  в декабре будет катастрофа планетарного масштаба.  Можно узнать,  что нас

ждет в конце этого года?

Ирина: Хочу вам сразу сказать, что будущее многовариантно. Этот контактер

мог увидеть один из вариантов будущего, но реализуется он или нет - это зависит от

нас с вами.

Если все мы или большинство из нас на Земле будем стремиться к духовному

развитию, никакой катастрофы не будет. Этот прогноз не исполнится. И вообще, что

такое  прогноз?  Это  знание  из  духовного  мира,  которое  дали  определенному

контактеру.  Но для чего ему дали это знание? Для того чтобы предупредить людей

Земли, если они будут продолжать идти негативным путем развития, то цивилизации

на Земле не станет, то есть наших физических тел. Мы все перейдем в духовный мир,

но это пророчество дается не для того, чтобы напугать людей, а для того, чтобы мы

жили более светлой жизнью, чтобы избавились от своих страхов и обратили внимание

на духовный мир. На тот духовный мир, о котором говорят все религии, и тогда это



пророчество не исполнится.  Если оно не исполнится,  это будет не знаком того, что

контактер  говорил  неправду,  а  знаком  того,  что  он  выполнил  свою  задачу  перед

духовным миром, т.е. он предупредил людей.

В  любом  случае  инопланетяне  Межзвездного  Союза  присутствуют  здесь  на

своих  базах.  Если  они  увидят,  что  для  существования  землян  будет  реальная

опасность, они придут к нам на помощь, и будет вынужденный массовый контакт для

нашего спасения.

 

32:09 Можно ли контактировать с селбетовцами?

Ирина: Можно, но это происходит в основном в астральном мире, официально

контактеров они не имеют.

Да, их корабли сюда прилетают, но они не имеют здесь своих баз и находятся на

базах других представителей Межзвездного Союза. Они есть на лунной базе, а также

на базе под грунтом Марса.

Представители  Селбета  посещают  Землю,  но  пилоты  их  кораблей  не  имеют

инструкции  о  том,  чтобы  идти  на  контакт  с  землянами,  именно  физически.

Официально это не запрещено, но мне говорили, что контакт у них не поощряется. Для

астральных  контактов  не  требуется  разрешение  Межзвездного  Союза  -  это  на

усмотрение конкретного селбетовца.

 

33:05  Контакт или шизофрения?

Ирина: Посмотрите, пожалуйста, наше видео, которое называется «Контакт или

шизофрения»,  там  четко  показывается,  что  те  состояния,  которые  наша  медицина

называет «шизофрения», в Межзвездном союзе таких понятий нет.

Это  в  любом случае  контакт  с  теми  существами,  я  не  могу  сразу  сказать  –

деструктивными, но, возможно, контактер их боится и неправильно понимает контакт

из-за своих вибраций. Его не принимают окружающие. Он становится неадекватным и

ведет себя так, как не принято в данном обществе. Естественно, общество защищается

от таких людей, чтобы они не приносили ему вред.

Ученые, СМИ, медики, психиатры, психологи этого общества вынуждены как-

то  реагировать  на  все  рассказы  этих  людей,  в  данном  случае  –  контактеров.

Специалисты  этих  профессий  прошли  обучение  в  материалистически  настроенных

школах  и  институтах,  естественно,  они  не  признают  эти  контакты,  пока  сами  не

испытают их.



Но если даже они испытают на себе эти контакты, то по правилам нашей науки

они должны объяснить этот случай с материалистической точки зрения.

Материалистическое объяснение только одно - расстройство головного мозга,

которое вызывает те или иные видения, состояния и так далее.

Я хочу еще раз подчеркнуть,  что в Межзвездном Союзе понятие о духовном

мире неотделимо от понятий науки о физическом мире. Это у нас все раздельно, а у

них  -  все  едино.  Поэтому  очень  сложно  иногда  общаться  представителям  нашей

материалистической науки и представителям их науки. Им очень сложно найти точки

соприкосновения. У них иногда одно и то же слово имеет разные значения.

 

35:27 Как стать контактером?

Ирина: Если вы чувствуете, что у вас никогда не было никаких контактов, не

чувствовали,  что с  вами беседует  невидимый собеседник,  не чувствовали мыслей в

голове другого существа, с кем вы беседовали, и вы даже не общались сами с собой, то

есть  со  своим  Высшим  Я,  со  своей  интуицией,  то  вам  нужно  повысить  свою

чувствительность к духовному миру.

Для этого есть техники по активизации третьего глаза и внутреннего видения. Я

хочу вам порекомендовать  отличную  литературу  на  эту  тему -  это  книга  Лобсанга

Рампа, которая называется «Ты вечен». Писал ее контактер. В данной книге даются 30

уроков о том, что такое аура, цвета ауры, как научиться видеть свое эфирное тело, как

выходить в астрал, и что там можно увидеть, что такое наш мир, и из каких энергий он

состоит. В этой книге очень доступно и просто все описывается. Советую вам начать с

нее и обязательно выполнять все упражнения.

 

37:11 Что такое яснознание?

Ирина: Это форма интуиции и контакта со своим высшим Я.

Когда знания, информация приходят к человеку не из окружающего мира, не из

книг, не из фильмов, не от других людей, а от его собственного внутреннего озарения.

Эти озарения могут быть в форме зрительных видений внутреннего зрения, то

есть на внутреннем экране человека может мгновенно возникнуть картина какого-то

события, которое еще не произошло, или, наоборот, которое было давно.

Чаще всего этот процесс, если он не настроен, то он не осознан и не управляем.

То  есть  человек  что-то  увидит,  что-то  у  него  включается  в  самый  неподходящий

момент,  а когда он это хочет включить,  у него это не работает.  Этот процесс надо



настраивать.

Чаще всего - это проявление послания Высшего Я. Но есть еще послания наших

кураторов, которые находятся рядом - это тоже может быть в форме яснознания, то

есть такого мгновенного озарения.

 

38:22 Для чего нужны жертвоприношения животных?

Максим: Мы против жертвоприношения животных без потребления их в пищу.

Все очень индивидуально, мы за то, чтобы животные жили в счастье и мире, в радости,

чтобы они бегали, наслаждались жизнью.

Ирина: Многие  религиозные  книги  переведены  на  русский  язык.  Всем

поклонникам  вегетарианства,  именно  индийского  происхождения,  я  советую

внимательно  ознакомиться  с  книгами  -  четыре  книги  Вед,  в  которых  изначально

ведические  знания.  В  любом  древнем  обществе  есть  описание  жертвоприношения

животных.

Почему были нужны жертвоприношения? Потому что те религиозные культы

были основаны на обожествлении плазмоидных миров. Некоторые плазмоидные миры

не понимают необходимости в убийстве  животных,  но есть плазмоидные существа,

наоборот,  за  то,  чтобы  человек  приносил  им  в  жертву  животных,  потому  что

выделяющаяся  энергия  в  момент  гибели  животного  поглощается  их

тонкоматериальным телом.

Жрецы, шаманы, брахманы, которые продвигают этот культ животных на земле,

этот  эгрегор,  этих  животных приносят  в  жертву,  и  при  этом еще  плюсом для  них

становится тот факт, что мясо животного остается в пищу жрецам и их семьям. Они

сами не выращивают этих животных, их приводят верующие люди.

 

40:39 О цивилизации Хамилия.

Максим: Хамилия – это группа тонкоматериальных цивилизаций. Их контактер

-  Ирина  Чикунова.  Мы  общаемся  с  разными  видами  цивилизаций,  как  с

тонкоматериальными, так и с плотноматериальными, гуманоидными, инсектоидными,

рептилоидными, разными цивилизациями.

Ирина: Хамилия – это группа цивилизаций, которая контактирует со многими

людьми,  то  есть  многие  люди  подключены  к  этим  цивилизациям,  чувствуют  их

энергии и работают с ними.

Когда  ко  мне  приезжали  контактеры  Хамилии,  я  общалась  с  отдельными



представителями этой цивилизации. Один из них выходил со мной на прямой контакт

и  отвечал  на  вопросы,  но  у  меня  по-другому  проходит  общение,  чем  у  Ирины

Чикуновой.  Потому что я  контактирую  с  плазмоидными и другими цивилизациями

через мои чипы, а не через канал связи, который открыт у Ирины.

 

42:00 Можно ли,  связавшись со  своим Высшим Я, через  него влиять на

Высшее Я другого человека?

Ирина: Я не думаю, что можно сильно повлиять на Высшее Я другого человека.

Когда  вы  находитесь  в  состоянии  общения  со  своим  Высшим  Я,  можно

обратиться к Высшему Я другого человека, представив его образ. Но результат этого

действия будет зависеть от той цели, для чего вы это делаете.

Приведу пример: вы просите у человека прощения или его прощаете за что-то,

посылаете ему свет любви, производите позитивные действия с его Высшим Я, то эти

действия человек ощущает,  но эти ощущения зависят от его чувствительности – на

подсознательном уровне.

Если вы выйдите к Высшему Я другого человека, к примеру, своего начальника

и  скажите,  чтобы  он  вам повысил  зарплату,  и  даже  Высшее  Я  начальника  с  вами

согласится,  то  это  не  факт  что  желание  ваше  исполнится.  Потому  что  Высшее  Я

начальника  пошлет  сигнал  воплощенной  части  его  духа  сознанию,  но  он  может

откинуть эту мысль.

Мысль  придет  -  повысь  зарплату  такому-то  человеку,  начальник  может  ее

откинуть и сказать, а с чего это я буду делать? Он может не прислушиваться к своей

интуиции,  к  своим  озарениям.  Это  зависит  от  характера  человека.  Вы  не  сможете

повлиять – это его свободный выбор.

 

43:55 Влияет ли занятие спортом на повышение вибраций.

Максим: Да,  влияют.  Очень  хорошо  негативные  эмоции  сбрасывать  в

спортивном зале, трансформируя их в конструктивно-позитивную физиологию.

 

44:27 Инопланетяне используют золото, для чего?

Максим: Никто у нас золото не ворует, даже голову себе не забивайте.

Ирина: В  Галактике  очень  много  планет,  где  находятся  все  благородные

металлы, драгоценные камни, залежи всех газов и много чего другого, что им нужно.

 



44:57 Кукурузу завезли инопланетяне?

Ирина: ЛиШиони  говорит,  что  у  него  нет  таких  сведений,  чтобы  растения

завозили с других планет. 

Максим: ЛиШиони  не  знает,  так  как  он  специалист  по  астральным

путешествиям.

 

45:17 Как выглядит ЛиШиони?

Ирина: ЛиШиони говорит,  что рост у него 2 метра 30 сантиметров.  Он мне

показывает,  что  в  плечах  узкий.  Цвет  кожи  у  него  голубой,  можно  даже  сказать,

светло-голубой. Глаза темные. Не черные, а как бы темно-карие. Они большие, есть

ресницы, и они довольно длинные. Ресницы темные. Бровей не вижу, вместо них лоб

чуть опущен, и над глазами белая полоска. Губы у него, как у людей. Лицо ближе к

круглому, но не совсем круглое, немного вытянутое. Руки и ноги довольно длинные.

Он мне сейчас показал руку, у него пять пальцев, тоже довольно длинных. 

 

46:47 Максим, вы любите Ирину Подзорову?

Максим: У меня есть  девушка.  Я с ней встречаюсь.  Мы с Ириной друзья  и

знали друг друга по прошлым воплощениям. Здесь встретились неслучайно.

 

47:10 О безусловной любви.

Ирина: Любовь может выражаться к другу, к любимой женщине, к человеку.

Максим любит не только меня, но и всех вас, как и тех духов, которые воплощены с

ним в одно время на одной планете. Я тоже вас всех люблю такой любовью, но это

духовная любовь, которая называется безусловной.

 

47:37 О троллях.

Максим: Я  стараюсь  проецировать  безусловную  любовь,  хотя  меня  порой

пытаются вывести разные неадекватные личности. Я их называю – тролли. Те, которые

сами ничего не делают, никому не помогают, ничего не создают. Они умеют только

троллить и вызывать у людей негатив.

Большое вам спасибо,  дорогие тролли,  потому что вы меня учите.  Раньше я

думал, что справляюсь с негативом, а сейчас я четко понимаю, что вы меня учите, и

весь  негатив,  который  вы  посылаете  в  нашу  сторону,  надо  трансформировать  в

конструктивный  позитив,  и  с  каждым  разом,  когда  вас  появляется  все  больше  и



больше, я становлюсь все спокойнее и спокойнее. Потому что я понимаю, что вы сами

ничего не делаете, а только пытаетесь разрушить, а мы пытаемся создать.

Создать  именно  для  вас  школу,  обучение,  так  чтобы  вы  имели  уровень

осознанности очень высокий. Мы даже структуру такую придумали вместе с нашими

межзвездными друзьями, как оплата по сердцу (Донейшн).

Вы нас иногда называете мошенниками, дорогие тролли, но я вам скажу,  что

мошенники – это те,  кто  с  вас берут  деньги.  Мы же оставляем вам на  усмотрение

оплату вашего обучения и даже оплату вашего проживания. И мы в дальнейшем будем

стараться придерживаться этой же системы Донейшн. В команду будем брать только

тех, кто так же, как и мы, придерживается взгляда – оплата по сердцу, помогать людям,

нести знания.

 Давайте,  дорогие  тролли,  чтобы  было  вас  больше,  особенно  «Плешивый»

троллит здесь.

Мы не создаем секту.  Мы даем знания,  причем самое интересное, что мы не

обозначаем цены этим знаниям, потому что нам Бог и наши внеземные друзья дают эти

знания безвозмездно. И мы вам эти знания будем нести безвозмездно.

Большое всем спасибо. Мы постараемся каждое воскресенье выходить в эфиры

и  давать  вам  обратную  связь.  Но  уже  эфиры  будут  тематические  со  следующего

воскресенья. Хотя в следующее воскресенье мы не сможем выйти в прямой эфир.

Ирина: Почему?

Максим: Мы будем за городом. У тебя выходной. Мы решили устроить тебе

небольшой праздник. Если интернет будет, то выйдем в эфир.

Ирина: Максим решил устроить мне сюрприз, а я ничего не знала. Ребята, всем

до свидания. Всех люблю. ЛиШиони всем передает привет и свет своей любви!

 

 

 


